

ALL THE YOUNG MEN (Les Marines attaquent) – 1960



All the Young Men (Les Marines attaquent) a été réalisé en 1960 par Hall Bartlett avec Alan Ladd et Sidney Poitier.

L'histoire : Lors de l'intervention des Nations Unies en Corée, une section de Marines U.S. reçoit pour mission d'occuper une ferme isolée qui commande un point de passage important pour le reste du bataillon. Avant d'arriver à l'objectif, elle est attaquée par les Chinois et est presque anéantie et le lieutenant qui la commande est blessé mortellement ; avant de mourir il passe le commandement à un sergent nouvellement affecté, le sergent Towler.

Commentaire : *All the Young Men* a été tourné aux Etats-Unis dans le Parc National de Glacier dans le Montana et au mont Hood dans l'Oregon. Le film prend pour thème l'implication de la désagrégation dans l'US Marine Corps. Sidney Poitier joue le rôle d'un sergent noir qui prend le commandement d'un groupe de survivants d'une section pendant la guerre de Corée. Le film s'attache à explorer l'intégration raciale d'un sergent noir américain qui doit montrer sa compétence pour obtenir l'obéissance et le respect de ses hommes qui sont tous blancs.

Un extrait du film est visible sur YouTube :

<https://www.youtube.com/watch?v=g-zWPACec-o>